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ACTA No 003 

 

GENERALIDADES 

Fecha: 09/09/2021 Hora: 2:00pm Lugar: Teams  

 

ASUNTO 

Reunión comité de acreditación programa de Química, revisar avances en el plan de 
mejoramiento producto de la segunda autoevaluación.   

 

PARTICIPANTES 

Nombres Rol 

Eliseo Amado Gonzales Director de departamento 

Amanda Lucia Chaparro Docente planta 

Diana Alexandra Torres Docente planta 

Diego Fernando Montaño Docente planta 

José Hernando Quintana Mendoza Docente ocasional 

Vivian Alexandra Montañez Valderrama Representante de los estudiantes 

  

INVITADOS 
 

Nombres Rol 

  

  

 

AUSENTES 

Nombres Rol 

  

  

 

AGENDA 

1. Designación de los representantes de los docentes ocasionales.  
2. Contextualizar al profesor Diego Montaño sobre los avances en el proceso de la 

segunda autoevaluación y el plan de mejoramiento del programa de química.  
3. Presentación del SharePoint como estrategia de copilar la información y 

completarla.  
4. Revisión del avance de los factores del plan de mejoramiento.  
  

 
 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN  

1. Se realizaron los saludos correspondientes, presentación e inicio de la reunión.  
2. Se realizó la presentación del profesor José Hermanado Quintana Mendoza como 

representante de los profesores ocasionales por asignación de funciones por 
parte de la dirección del programa.  

3. Se presentó el sitio Programa de Química en la plataforma SharePoint donde se 
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mostró la información vinculada al programa como actas de la facultad que 
competen al programa, actas de comité curricular, actas del comité de trabajo de 
grado y actas de comité de acreditación, documentos de cada ítem del plan de 
mejoramiento.   

4. Se ha revisado los factores 1, 2, 3, y 4, se está en proceso de revisión del factor 
5, con falta de completar la característica 27, que tiene indicadores como 
inserción del programa en programas nacionales e internacionales.  
En este indicador se ha avanzado en la reunión con Consejo Profesional de 
Química (CPQ) donde se evidencia la gestión hecha para que las 32 IES 
construyan un programa unificado en Química que permita el intercambio de 
estudiantes.  
Se identificó que faltan procesos de gestión de doble titulación, por lo que, el 
profesor Diego Montaño manifestó tener contactos con la Universidad Católica de 
Chile, que podría llevar hacer un primer acercamiento o diagnóstico de la 
posibilidad de poder construir puentes de doble titulación.  
La profesora Amanda Lucia Chaparro compartió los convenios que existen, 
indicando que Universidad Internacional de la Florida, limitante que los 
estudiantes de pregrado no hablan inglés, por lo que no se ha podido aprovechar.  

5. En el factor 5, característica 27, indicador 2, se refiere a la movilidad de 
profesores, estudiantes y cooperación en diferentes áreas.  
La profesora Amanda Lucia Chaparro indica que subió las resoluciones de visita 
académica a Rumania y Alemania, por parte de los profesores Alfonso Quijano, 
Amanda Lucia Chaparro y Alexandra Torres, en la característica 27, indicador 2.   

6. En el factor 5, característica 28, se subirá la información correspondiente de la 
característica 27 del mismo factor. Para completar el factor 5, característica 28, 
se debe colocar toda la información relacionada a los docentes, en el indicador 2.  

7. En el factor 7, que presentó también hallazgos con posibilidades de mejora, en la 
característica 31, corresponde a políticas de bienestar universitario, hay evidencia 
de los correos y estadísticas de participación por docentes, estudiantes y 
administrativos en esta área, la cual muestra que es baja la participación.  

8. Factor 9, característica 36, indicador 1, se busca actualizar la información 
existente con relación a la información de los egresados.   

9. Factor 9, característica 36, indicador 2, no se ha realizado un proceso de 
socialización con la oficina de egresados de la Universidad de Pamplona.   

10. Factor 9, característica 36, indicador 2, no se ha realizado un proceso de 
socialización con la oficina de egresados de la Universidad de Pamplona.  

11. Factor 9, característica 37, falta la información del impacto de los egresados en el 
medio. Con la información recolectada por parte de los docentes se construirá la 
información pertinente.  

12. Factor 10, característica 39, indicador 1, número de reformas hechas a los 
espacios físicos. Se subirá que no se han realizado las reformas, aunque se ha 
hecho gestión para tener laboratorios, donde se incluirá el correo de la propuesta 
para asignar laboratorios al programa.  
El profesor Eliseo Amado envió a planeación un correo con la información 
relacionada con cada docente del programa que imparte materias de laboratorio 
con el objeto de que se le entregue el presupuesto que estas actividades tienen 
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para la universidad.  

13. En el factor 10, característica 39, el profesor Eliseo Amado confirma que el no 
administra recursos, por lo que se debe tener en cuenta para evaluar si es o no 
equitativa la distribución de recursos en el programa de química. Se subirá la 
evidencia de las actas donde se solicita a la facultad la asignación de espacios 
físicos para los docentes del programa.  

14. En el factor 10, característica 40, encuesta sobre la asignación de recursos físicos 
y financieros donde se subirá los resultados de las encuestas. Además, se 
reforzará la claridad que el profesor Eliseo Amado no administra recursos, se 
demostrará que con la plataforma se comparte la información pertinente del 
programa con los docentes.  

15. Se da por terminada la reunión a las 4 pm 
 
Se adjunta asistencia a TEAMS 

 
 

 

ACTIVIDADES PROPUESTAS – PENDIENTES  

1. El profesor Diego Montaño realizará un diagnóstico para establecer que acciones 
son necesarias para dar inicio a la gestión de doble titulación con las 
Universidades internacionales chilenas y españolas.  

2. El profesor Diego Montaño subirá el documento de soporte de la participación en 
investigación con universidades externas, en el factor 5, característica 27, 
indicador 2.   

3. La representante de los estudiantes Vivian, enviará al departamento los 
documentos que certifiquen su participación en el programa Delfín.  

4. Los profesores incluirán las movilidades en el factor 5, característica 28, indicador 
2.  

5. Los profesores Francisco Flórez, Amando Lucia Chaparro y José Hernando 
Quintana Mendoza construirán una plantilla de información de los egresados para 
que se cree en la página del programa la información de todos los egresados. 
Con el objeto de completar el factor 9, característica 36, indicador 2 y 3.   

6. El profesor Eliseo Amado enviará un correo de solicitud de socialización de los 
procesos de la oficina de los egresados de la Universidad de Pamplona, lo 
anterior para la completar el factor 9, característica 36, indicador 2.  

 

APROBACIÓN DEL ACTA 

Asistentes Firma 

Eliseo Amado Gonzalez 
 
 
 

Amanda Lucia Chaparro 
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Diana Alexandra Torres  

 
 

Diego Fernando Montoya 
 
 
 

José Hernando Quintana Mendoza 
 
 
 

Vivian Alexandra Montañez Valderrama 
 
 
 

 


